

E. Picard	200.00
O. Mandeville, Fils	100.00
O. Mandeville	100.00
A. Guilbault, Fils	100.00
La Cie de Construction et des Pavages Modernes de Montréal.	100.00
La Cie de Construction et des Pavages Modernes de Montréal.	100.00
Canada Roofing Co.	100.00
Laurin & Leitch.	100.00
R. Beaucage.	200.00
Laurin & Leitch.	100.00
Frothingham & Workman	50.00
Caverhill, Learmont & Co.	50.00
P. Demers & Fils.	50.00
Hyde & Webster	100.00
Stinson-Reeb Builders Co.	100.00
St. John, P.Q., Brick Co., Ltd.	100.00
A. Ramsay & Son Co.	50.00
P. Demers & Fils.	50.00
Maison Jean Paquette.	50.00
A. Bremner.	100.00
F. Hyde & Son.	100.00
Stinson-Reeb Builders Co.	100.00
W. & F.P. Currie & Co.	100.00
A. Bremner.	50.00
Hyde & Webster	50.00
F. Hyde & Co.	50.00
W. & F.P. Currie & Co.	50.00
P. Demers & Fils.	50.00
The Paterson Man'g. Co.	50.00
J. E. Robillard	50.00

L'étude des soumissions pour la fourniture des articles en fonte est différée jusqu'à la prochaine assemblée.

4.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'opérer le virement du montant de \$10,000 du crédit affecté au nivellement des nouvelles rues et d'appliquer ce montant au crédit d'enlèvement de la neige (Snow Special).

Il est aussi

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'affecter un crédit additionnel de \$20,000 à l'enlèvement de la neige (Ordinary).

Ajournement.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

COMMISSION D'HYGIENE ET DE STATISTIQUES

Compte rendu de l'assemblée du 15 mars

Sont présents: MM. les échevins Dagenais, président, Marin, Nault, Ward, O'Connell et Lévesque.

1.—M. le président soumet un projet de rapport au Conseil, qu'il a préparé au sujet de l'augmentation des subventions aux hôpitaux Alexandra et Saint-Paul, et sur lequel pourra être basé le nouveau contrat à intervenir entre la Ville et lesdits hôpitaux.

M. Butler, avocat adjoint de la Ville, est prié d'assister à l'assemblée et avise la Commission sur les conditions qui doivent être insérées dans le contrat.

Le projet de rapport de M. le président est adopté après un amendement proposé par M. l'échevin Nault, à l'effet d'ajouter au contrat une clause nommant le président de cette Commission membre du bureau de direction des hôpitaux Alexandra et Saint-Paul, et après l'autre amendement suivant: Qu'une clause soit insérée dans le contrat, stipulant que lesdits hôpitaux devront vendre à la Ville, si elle désire en acquérir la propriété, à l'expiration du terme de vingt-trois ans, les pavillons et autres propriétés se rattachant aux hôpitaux. Cette vente s'effectuera par arbitrage, les experts devant être nommés comme suit: un par la Ville, un par la Cour Supérieure, et un par les parties intéressées. (M. l'échevin Marin dissident).

2.—Sur proposition de M. l'échevin Lévesque, il est

Résolu: De présenter à la Commission de l'Hôtel de Ville une requête demandant (en vue du besoin urgent d'accommodation pour le service de l'Hygiène, et notamment d'une chambre d'une grandeur suffisante pour le corps des inspecteurs sanitaires, d'une chambre conve-

E. Picard	200.00
O. Mandeville, Fils	100.00
O. Mandeville	100.00
A. Guilbault, Fils	100.00
La Cie de Construction et des Pavages Modernes de Montréal.	100.00
La Cie de Construction et des Pavages Modernes de Montréal.	100.00
Canada Roofing Co.	100.00
Laurin & Leitch.	100.00
R. Beaucage.	200.00
Laurin & Leitch.	100.00
Frothingham & Workman	50.00
Caverhill, Learmont & Co.	50.00
P. Demers & Fils.	50.00
Hyde & Webster	100.00
Stinson-Reeb Builders Co.	100.00
St. John, P.Q., Brick Co., Ltd.	100.00
A. Ramsay & Son Co.	50.00
P. Demers & Fils.	50.00
Maison Jean Paquette.	50.00
A. Bremner.	100.00
F. Hyde & Son.	100.00
Stinson-Reeb Builders Co.	100.00
W. & F.P. Currie & Co.	100.00
A. Bremner.	50.00
Hyde & Webster.	50.00
F. Hyde & Co.	50.00
W. & F.P. Currie & Co.	50.00
P. Demers & Fils.	50.00
The Paterson Man'g. Co.	50.00
J. E. Robillard	50.00

The consideration of tenders for supplying Iron castings was deferred until next meeting.

4.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that the sum of \$10,000 be varied from the appropriation for grading new streets, and that the same be applied to the appropriation for "Snow Special".

Resolved: That a report be made to Council recommending that a further appropriation of \$20,000 be voted for the Ordinary removal of snow.

Adjourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

HYGIENE AND STATISTICS COMMITTEE

Report of meeting held the 15th of March.

Present: Ald. Dagenais, chairman, Marin, Nault, Ward, O'Connell and Lévesque.

1.—The chairman submitted a draft of report to Council which he had prepared respecting an increase in the amount of the grants to the Alexandra and St. Paul's hospitals and after the adoption of which a contract could be prepared.

Mr. Butler, Assistant City Attorney, was invited to attend the meeting and advise the Committee, during the discussion, upon the conditions that should be inserted in the contract.

The chairman's draft of report was adopted after an amendment, by Ald. Nault, to the effect: That a clause be added to the contract requiring that the chairman of this Committee be appointed a member of the Board of management of the Alexandra and St. Paul's hospitals.

And after another amendment as follows:

That a clause be inserted in the contract requiring the said hospitals to sell to the City, should it desire to acquire by arbitration the property, at the expiration of the period of twenty-three years, the pavilions and other property connected with the hospitals, the experts to be appointed as follows: one by the City, one by the Superior Court and one by the interested parties. ((Ald. Marin dissenting).

2.—On motion of Ald. Lévesque,

Resolved: That a request be made to the City-Hall Committee asking that in view of the urgent need of accommodation for the Health Department, principally, the need